新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) にかかる注意喚起 (9月30日)

- ●オンタリオ州政府は、新型コロナウイルス感染に関するモデリングを更新しました。
- 1. オンタリオ州政府の新型コロナウイルス感染に関するモデリング(更新) (1)9月30日、オンタリオ州政府は、新型コロナウイルス感染に関するモデリングを更新しました。
- (2) 今次発表の主な内容は以下のとおりです。
- ●現在、世界各地は感染の第二波に見舞われている。
- ●オンタリオ州の症例数は、10月前半に1日あたり1000件前後になる可能性がある。
- ●オンタリオ州の症例数は現在、約10~12日毎に倍増している。
- ●オンタリオ州の症例数の増加は、当初は20~39歳の年齢層であったが、現在はすべての年齢層で増加している。
- ●集中治療室(ICU)の稼働率は現在安定しているが、新型コロナウイルスの 入院患者の増加数は増加すると予測されている。
- ●オンタリオ州では、このまま新型コロナウイルス感染症例が増え続けた場合、 平均して200~300人がICUに入院している状態が継続することになる かもしれない。
- ●感染拡大を減少させるためには、オンタリオ州民が大規模な集まりを避け、物理的な距離を保ち、マスク等の顔を覆うものを身につける等、公衆衛生上の対策を守り続けることが重要であることに変わりはない。
  - (3) 詳細については、以下を御参照ください。

## 〇州政府の発表文

https://news.ontario.ca/en/release/58602/ontario-releases-updated-covid-19-modelling-for-second-wave

〇州政府の発表資料 (グラフ等)

https://files.ontario.ca/moh-fall-prep-modelling-deck-en-2020-09-30-v2.pdf

## 2. オンタリオ州の感染者数

9月30日午前10時30分現在、オンタリオ州保健省は、州内の新型コロナウイルスの感染者数について、新規625症例、累計51,710症例(累計死亡:2,848症例、累計回復:43,907症例含む)と発表しました。

オンタリオ州内では、新型コロナウイルス新規感染者数は増加傾向となって

きており、引き続き、感染防止の目的で講じられている措置や奨励されている措置(レストランや職場等における安全ガイドラインの遵守、物理的な距離の確保、屋内でのマスクの着用、感染が疑われた場合等の適切な自己隔離の実施、集会人数の規制等)を確実に実施することが呼びかけられています。

在留邦人の皆様におかれては、オンタリオ州政府や御自身がお住まいの地域のウェブサイト等から常に感染情報を確認し、上記措置を遵守しつつ、これまでと同様に感染予防に努めてください。